

Catch the WAVES!

新潟県立佐渡中等教育学校
学校だより 令和5年度 9月号
HP: <http://www.sado-ss.nein.ed.jp>

中等連携遠隔授業



9月21日(木)、2年生が県内の県立中等教育学校5校とオンラインで繋がり、連携授業をおこないました。総合的な学習の時間で調べた佐渡の伝統文化・芸能、食文化、建築文化、自然、農業等についてまとめた内容を発表し、各校の2年生と意見交換をしました。当日までに何度もリハーサルを重ね、しっかりとした発表を行うことができました。島外の生徒と交流し、佐渡の魅力を発信する良い機会となりました。

佐渡市中学校駅伝大会

9月14日(木)、佐渡市中学校駅伝大会がおこなわれ、記録会も含め本校から男女22名が参加しました。駅伝結果は女子が優勝、男子は準優勝でした。男女ともに10月4日に新発田市で開催される下越大会へ出場します。日々の成果を存分に発揮し、県大会へ向けて全力で挑んでほしいです。(写真は9/12 激励会のもの)



PTA 講演会



9月22日(金)、講師にスタジオパルの若林様を迎え、「生きる力」をテーマに講演していただきました。講演会の中で、ダンスのレクチャーをしていただき、音楽に合わせて体を動かすことの楽しさを教えていただきました。講演では、社会で生きていくためには「できない」を考えるのではなく、「やるかやらないか」がとても重要であるということをおっしゃっていました。中等生には、失敗を恐れず様々なことに挑戦して、それぞれの持つ可能性を広げてほしいと思います。

主権者教育

9月21日(木)、後期生を対象に主権者教育授業がおこなわれました。新潟県選挙管理委員会と佐渡市選挙管理委員会から講師に来ていただき、「選挙のはなし」をテーマに講演していただき、講演後には、実際に模擬投票をおこないました。政治や選挙等に関する知識・理解が深まり、社会に出ていくための心構えができたのではないのでしょうか。



わくわく体験入学



9月30日(土)に市内の小学生とその保護者向けの体験入学をおこないました。当日は32名の小学生と28名の保護者が参加しました。説明会では各学年からそれぞれ学校行事についてスライドや映像を使った説明がおこなわれました。その後、小学生を対象にした体験授業や、部活動体験などがおこなわれ、参加した児童が積極的に取り組んでいる様子が見られました。来年度に向けて、多くの児童へ中等の良さをアピールすることができました。

